

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 03. Juli 2013

Mittel zur Gestaltung des Mainufers (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, Mittel zur Planung und zur Gestaltung des Mainufers in den Doppelhaushalt 2014/2015 einzusetzen.

Die Gestaltung des Mainufers ist seit vielen Doppelhaushalten ein herausragender Wunsch des Ortsbeirates, der immer wieder an den nicht eingestellten Mitteln scheitert.

Jetzt steht endlich auch einmal eine Verschönerung von einem Teil des Ortsbezirks an, der schließlich auch den touristischen östlichen Eingang in die Stadt Wiesbaden darstellt.

Beschluss Nr. 0089

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher